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令和３年美濃加茂市教育委員会 ２月定例会 会議録 

１ 開会日時及び場所 

  令和３年２月１９日（金）午前８時４０分から午前１０時００分まで 

  みのかも文化の森 ２階 教育センター研究室 

２ 出席者 

  （教育委員） 

   教育長 日比野 安平 

   委 員 鹿野 久美子 

   委 員 矢島 良子 

   委 員 渡邉 博栄 

   委 員 武田 由美 

（事務局） 

  事務局長 長谷川 壮重 

  学校教育課長 堀部 昇 

  教育センター次長 古川 一男 

  教育総務課課長補佐 井藤 恵美 

３ 欠席者 

  （教育委員） 

   委 員 髙野 光泰 

４ 開会 午前８時４０分 

５ 議事日程等 

 （１）教育長あいさつ 

 （２）会議録署名委員の指名 

 （３）１月定例会会議録の承認について 

 （４）議事 

    議第１号 美濃加茂市非常勤の特別職職員の報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改

正する条例に関する教育委員会の意見について

議第２号 令和３年度美濃加茂市一般会計予算（教育委員会所管分）に関する教育委員

会の意見について 

      議第３号 令和３年度学校教育の方針と重点について 

   議第４号 美濃加茂市都市計画審議会委員の推薦について 

 （５）協議・報告事項 

    ① 教育委員会行事予定等 

    ② 教育センター事業報告 

 （６）その他  
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会 議 録

（１）教育長あいさつ 

日比野教育長 ※教育長から開会のあいさつ 

・新型コロナウイルス感染症のクラスターは収まる気配がない。ワ

クチンの効果があるといい。 

・ＳＮＳは便利なものだが使い方を誤ると後戻りができない事態に

発展することもある。 

（２）会議録署名委員の指名について

日比野教育長 次に会議録署名委員の指名についてですが、渡邉委員さんにお

願いします。 

渡邉委員  はい。 

（３）１月定例会会議録の承認 

日比野教育長 １月の定例会会議録について何かご質問等ありましたらお願いし

ます。ご意見ないようですので次にいきます。 

（４）議事 

 議第１号 美濃加茂市非常勤の特別職職員の報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正

する条例に関する教育委員会の意見について 

日比野教育長 議第１号、美濃加茂市非常勤の特別職職員の報酬及び費用弁償に関

する条例の一部を改正する条例に関する教育委員会の意見について、

事務局から説明をお願いします。 

長谷川事務局長 

日比野教育長 

※資料に基づき説明 

・地方公務員法第３条第３項第３号に規定する職にある者について

規則で定めるとされているため、条例から削除し、新たに規則で定

めるもの。所管は人事課となる。 

 ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

 では、ご承認いただけたということでお願いします。 
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議第２号 令和３年度美濃加茂市一般会計予算（教育委員会所管分）に関する教育委

員会の意見について 

日比野教育長 では議第２号令和３年度美濃加茂市一般会計予算（教育委員会所

管分）に関する教育委員会の意見について、教育総務課、学校教育課

の順に説明をお願いします。 

長谷川事務局長 

日比野教育長 

堀部学校教育課長 

※全３９事業のうち主なものについて説明 

・小学校施設営繕工事・・・太田小他４校の空調機の更新、

蜂屋小他１校の防水シート及び外壁の修繕、伊深小の体育館の大

規模改修及びプールの撤去、古井小他２校の体育館耐震補強 

・中学校施設営繕工事・・・防犯カメラの設置、西中体育館バ 

スケットゴール取替 

・小学校施設感染症対策事業及び中学校施設感染症対策事業・・・

今年度に引き続き施設の消毒及び衛生用品の購入を行う 

・放課後児童健全育成事業・・・引き続き民間委託を実施。安定的

な運営のため人件費相当分及び夏休み待機解消のための経費が増

額となった。 

 ご質問がありましたらお願いします。 

 伊深小学校のプールを除却するために２，０００万円以上がかか

ります。小学校は水泳授業を行うが金科玉条ではない。世界でも学

校にプールがあるのは珍しいと思います。北海道では水泳よりもス

キーが必修。プールを設置できない地形もありますので絶対ではあ

りません。ご質問はいいですか。 

特に質問がないようですので学校教育課からお願いします。 

※全２２事業のうち主なものについて説明 

・教育センター運営事業・・・ＡＥＤを新たに購入する。 

・活躍する生徒支援事業・・・東海大会以上の部活動等で出場する

生徒等に対し旅費を補助する。遠方での大会開催のため増額とし

た。 

・清流の国ふるさと魅力体験事業・・・県内の施設等を訪れる際の

バス代を補助するもの。今年度未実施のため令和３年度、４年度

で実施する。 

・学校運営協議会事業・・・コミュニティスクールに関する事業

費。 

・教育支援事業・・・２事業を統合した。 

・科学の不思議解決推進事業・・・科学作品等を推奨していく。 

・情報教育推進事業・・・端末が今年度末までに納入される。プロ
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日比野教育長 

ジェクターの設置は完了した。各校のホームページの一元化も進

んでいる。新年度からはオンライン授業についても可能性が広が

る。 

・のぞみ教室推進事業・・・送迎用ワゴン車を新規購入したためリ

ース代が不要となった。多くの子どもが学んでいる。さらに事業

を充実していきたい。 

 ご質問がありましたらお願いします。 

科学の不思議解決推進事業は学校独自の特色があります。 

ここにもありますが、各学校で絵本を作成しています。地域の特性

を出し、地域の方々との協力関係があります。子どもは学校だけで

育っていくのではなく、家庭、地域の中で育っていきます。県下で

も校長先生の裁量で最高１００万円の予算をつける市町村はないの

ではないかと思います。 

 ＧＩＧＡスクール構想が定着していて一人一台の端末が入ってき

ます。充電器のついた保管庫が必要なので実質は４月からの活用と

なります。思わぬ事故も想定されますが、大切に使ってほしいと思

います。 

 何か質問がありましたらお願いします。 

 では、ないようですのでこの件はご承認いただきました。 

議第３号 令和３年度学校教育の方針と重点について 

日比野教育長 

堀部学校教育課長 

日比野教育長 

堀部学校教育課長 

議第３号、令和３年度学校教育の方針と重点について、事務局か

ら説明をお願いします。 

※資料に基づき説明 

・美濃加茂市の小中学校がこの方針に基づき進んで行く。 

・各校の校長が地域性や学校規模を鑑みながらこの計画につながっ

た学校経営構想を立てる。 

・市の方針である「Walkable City Minokamo すべての健康のために

歩き続けるまち」を学校教育の場で具現化すると「学校が楽しい」

ということにつながる。 

・昨年度策定した「第２次教育振興基本計画 フロム０歳プランⅡ」

でも「学校が楽しい」をキーワードとしている。 

 令和２年度からの変更点の説明をお願いします。 

※変更点の説明 
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鹿野委員 

堀部学校教育課長 

鹿野委員 

日比野教育長 

 これは誰に配布するのですか。 

 教職員向けになります。保護者には配りません。 

 素晴らしいですね。色々と行き届いていますが、重点項目が多い

と感じます。もし自分が教師だったらもっと少なくてもいいと思う

のではないかと。もちろん大事なことばかりですが、そんな印象を

持ちました。 

 重点はどうしても多くなります。先生方がこれを絶えず見てくだ

さるとありがたいと思います。 

 議第４号 美濃加茂市都市計画審議会委員の推薦について 

日比野教育長 

長谷川事務局長 

日比野教育長 

矢島委員 

日比野教育長 

議第４号、美濃加茂市都市計画審議会委員の推薦について、事務局

から説明をお願いします。 

都市計画審議会委員について、矢島委員に学識経験者として平成２

９年４月１日から２期、４年間委員をお務めいただいております。こ

の３月３１日で２期目の任期が満了となることから、当協議会を所管

する都市計画課より教育委員さんの中から推薦していただきたい旨

の依頼がありました。つきましては、来年度からの審議会委員につき

まして、ご推薦をいただきますようお諮りするものです。 

矢島委員にお願いしておりますが、ご無理を言いますが引き続きよ

ろしくお願いしたいと思います。 

私でよろしければ、お受けいたします。 

よろしくお願いいたします。会議では思ったことをどんどんご意見

ください。 

（５）協議・報告事項 

① 教育委員会行事予定等 

堀部学校教育課長  前回の定例会で３月分の説明をしましたので、今回は特にはありま

せん。 

② 教育センター事業報告 
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古川教育センター

次長 

※資料に基づき報告 

・不登校について中学校の長期欠席が増加している。 

・あじさい教室に通う中学３年生全員の進学が決定した。夢に向かっ

て歩みを進めていきたい。 

・来年度のセンターの運営についてアンケート結果や学校教育の方針

と重点も踏まえ、来年度も教育センターとしての機能を発揮していき

たい。 

日比野教育長 

・「ひびきあい」を本日配布いたしました。教育センターの情報発信と

して作成している。 

「ひびきあい」には本当にいいお話が出ていますので感動して読ませ

ていただきました。またどうぞ、ご覧ください。 

今日はお疲れさまでした。ありがとうございました。 

 閉会 午前１０時００分

上記会議録は、正当であることを認め署名します。 

  令和３年  月  日 

              教育長 

              教育委員 

              書 記 


